



PEMERINTAH KABUPATEN TUBAN
DINAS KESEHATAN, PENGENDALIAN
PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA
UOBF PUSKESMAS KEBONSARI

Jalan Brawijaya No.1 Telp. (0356) 324589

email : pkmkebonsari1@gmail.com

TUBAN (62317)

KEPUTUSAN KEPALA UOBF PUSKESMAS KEBONSARI
NOMOR : 188.4/004/KPTS/414.102.28/2023

TENTANG
PENETAPAN JENIS – JENIS PELAYANAN YANG DISEDIAKAN
DI UOBF PUSKESMAS KEBONSARI,

KEPALA UOBF PUSKESMAS KEBONSARI,

- Menimbang : a. bahwa Puskesmas adalah fasilitas pelayanan kesehatan tingkat pertama yang menyediakan pelayanan kepada masyarakat sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan permasalahan kesehatan yang ada di wilayah kerjanya dengan mendapat masukan dari masyarakat melalui proses pemberdayaan masyarakat;
- b. bahwa Keputusan Kepala UOBF Puskesmas Kebonsari tentang jenis-jenis pelayanan yang disediakan di UOBF Puskesmas Kebonsari sudah tidak sesuai dengan perkembangan organisasi dan peraturan perundang-undangan, sehingga perlu diganti;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Kepala UOBF Puskesmas Kebonsari tentang Jenis - Jenis Pelayanan Yang Disediakan di UOBF Puskesmas Kebonsari;

- Mengingat : 1. Undang - Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik;
2. Undang - Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan;
3. Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 71 Tahun 2013 tentang Pelayanan Kesehatan Pada Jaminan Kesehatan Nasional sebagaimana telah diubah beberapa kali, terakhir dengan Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 7 Tahun 2021 tentang Perubahan keempat atas Peraturan Menteri Kesehatan

- Nomor 71 Tahun 2013 tentang Pelayanan Kesehatan Pada Jaminan Kesehatan Nasional;
4. Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 4 Tahun 2019 tentang Standar Teknis Pemenuhan Mutu Pelayanan Dasar Pada Standar Pelayanan Minimal Bidang Kesehatan
 5. Kesehatan Nomor 43 Tahun 2019 tentang Pusat Kesehatan Masyarakat;
 6. Peraturan Bupati Tuban Nomor 189 Tahun 2021 tentang Uraian Tugas, Fungsi, dan Tata Kerja Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana;
 7. Peraturan Bupati Tuban Nomor 3 Tahun 2022 tentang Tata Kelola

MEMUTUSKAN:

Menetapkan :

KESATU : Penetapan Jenis - Jenis Pelayanan Yang Disediakan di UOBF Puskesmas Kebonsari.

KEDUA : Jenis-jenis pelayanan yang disediakan sebagaimana dalam dictum KESATU disusun berdasarkan hasil-hasil analisis kebutuhan masyarakat.

KETIGA : Jenis – jenis pelayanan yang disediakan sebagaimana tersebut dalam lampiran dan merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.

KEEMPAT : Perencanaan kegiatan dalam pelaksanaan upaya kesehatan masyarakat disusun berdasarkan kebutuhan sasaran dan perlu memperhatikan hasil-hasil analisis kebutuhan dan harapan masyarakat dan/atau sasaran.

KELIMA : Dengan ditetapkannya Keputusan ini, maka Keputusan Kepala Puskesmas nomor 440/01/KPTS/414.103.024/2017 tentang jenis - jenis pelayanan yang disediakan di UPTD Puskesmas Kebonsari dinyatakan dicabut dan tidak berlaku lagi. Keputusan ini mulai berlaku sejak tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di : Tuban
Pada Tanggal : 05 Januari 2023

KEPALA UOBF PUSKESMAS KEBONSARI
LILIK KHOUFAH

LAMPIRAN : KEPUTUSAN KEPALA UOBF
PUSKESMAS KEBONSARI
NOMOR : 188.4/004/KPTS/414.102.28/2023
TENTANG
PENETAPAN JENIS-JENIS PELAYANAN
DISEDIAKAN DI UOBF PUSKESMAS
KEBONSARI

JENIS - JENIS PELAYANAN YANG DISEDIAKAN
DI UOBF PUSKESMAS KEBONSARI

NO	UPAYA	JENIS PELAYANAN
1	Upaya Kesehatan Masyarakat Esensial (UKM-E)	<p>a. Pelayanan Promosi Kesehatan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Penggerakan gerakan masyarakat hidup sehat tingkat kecamatan 2) Penggerakan gerakan masyarakat hidup sehat pada kader 3) Siaran keliling perda larangan merokok 4) Pertemuan MMD 5) SMD 6) Konseling Upaya Berhenti Merokok <hr/> <p>b. Pelayanan Kesehatan Lingkungan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Pengambilan sampel dan IS DAM 2) Pengambilan sampel dan IS SAB 3) IKL TTU prioritas 4) IKL TPM 5) Sosialisasi pendataan lima pilar STBM 6) Pendataan lima pilar STBM 7) monev pendataan lima pilar STBM 8) Pendataan rumah sehat dan sanitasi dasar 9) Pemicuan Komunitas STBM 10) Identifikasi masalah dan analisis situasi perilaku kesehatan 11) Monev pemicuan 12) Pemicuan CTPS di kelurahan 13) Verifikasi desa stop BAB sembarangan 14) Kampanye 5 pilar STBM di masyarakat 15) Kampanye HS di sekolah 16) Kampanye HS di masyarakat <hr/> <p>c. Pelayanan Kesehatan Keluarga yang bersifat UKM</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Konseling tentang KB pada pus di posyandu 2) Pertemuan P4K 3) Pertemuan kelas ibu hamil

		<ol style="list-style-type: none"> 4) Anc terpadu 5) Pendampingan bumil resti oleh kader 6) Pemantauan bayi resti 7) Pertemuan kelas ibu balita 8) Pemeriksaan DDTK 9) Kunjungan Ibu Nifas 10) Pemantauan bumil resti
		<p>d. Pelayanan Gizi yang bersifat UKM</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Penyuluhan Anemia dan pemberian tablet tambah darah 2) Survey kadarzi 3) Pelacakan kasus gizi buruk 4) Pendampingan intervensi gizi pada bumil KEK 5) .Pendampingan intervensi gizi pada balita stunting 6) Sosialisasi PMBA 7) Distribusi kapsul vitamin A di kelurahan 8) Pendampingan KP ASI 9) Pelatihan EMO DEMO di kelurahan 10) Bulan timbang
		<p>e. Pelayanan Pencegahan Dan Pengendalian Penyakit</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Investigasi kontak TBC 2) Sosialisasi TB pada kader TB 3) Screening HIV di lapas 4) Penyuluhan TB/HIV di daerah kantong 5) Sosialisasi penyakit HIV/AIDS di SMP dan SMA 6) Survey kasus DBD 7) Pelacakan dan pemantauan kontak 8) Abatisasi dan pemeriksaan jentik berkala oleh kader 9) Screening kusta di sekolah 10) Pemeriksaan kesehatan ptm di posbindu 11) Deteksi dini faktor resiko PTM di posyandu lansia 12) Screening kusta di kelurahan 13) Kesehatan Jiwa 14) Imunisasi pada Bayi dan Baduta Di Posyandu 15) Penyuluhan Imunisasi Pada Masyarakat 16) Bias MR di SD /MI 17) Bias DT atau TD di SD / MI 18) Bias HPV di SD / MI

		<p>19) Pelayanan pemeriksaan Frambosia</p> <p>20) Pelayanana screening Frambosia</p> <p>21) Inovasi Dedi Tender</p>
2	<p>Upaya Kesehatan Masyarakat Pengembangan (UKM-P)</p>	<p>a. Pelayanan Keperawatan Kesehatan Masyarakat</p> <p>1) Kunjungan keluarga rawan</p> <p>b. Pelayanan Kesatan Gigi Masyarakat</p> <p>1) Penyuluhan/pemeriksaan gigi dan mulut pada anak paud dan TK</p> <p>2) Kunjungan ke posyandu terkait kesehatan gigi dan mulut</p> <p>3) Sikat gigi masal pada anak SD/MI</p> <p>c. Pelayanan Kesehatan Tradisional Komplomenter</p> <p>1) Pembinaan asman</p> <p>2) Pembinaan penyehat tradisional</p> <p>d. Pelayanan Kesehatan Olahraga</p> <p>1) Pemeriksaan kesehatan berkala</p> <p>2) Senam rutin</p> <p>3) Senam prolanis</p> <p>4) Tes kebugaran jasmani anak sekolah</p> <p>5) Pembinaan kesehatan dan tes kebugaran jasmani calon jamaah haji</p> <p>6) Tes kebugaran jasmani karyawan</p> <p>e. Pelayanan Kesehatan Matra</p> <p>1) Pembinaan kesehatan dan tes kebugaran jasmani calon jamaah haji</p> <p>2) Vaksinasi meningitis jamaah haji</p> <p>3) Swab pcr pada calon jamaah haji</p> <p>4) Pemeriksaan kesehatan calon jamaah haji tahap pertama dan kedua</p> <p>f. Pelayanan Kesehatan Kerja</p> <p>1) Puskesmas menyelenggarakan K3 Puskesmas (internal)</p> <p>2) Puskesmas menyelenggarakan pembinaan K3 perkantoran</p> <p>3) Promotif prefentif yang dilakukan pada kelompok kesehtan kerja</p> <p>g. Pelayanan Kefarmasian</p> <p>1) Sosialisasi Germa Cermat pada Masyarakat dan Kader</p>
3	<p>Upaya Kesehatan Penanggung Jawab</p>	<p>a) Pelayanan Pendaftaran</p> <p>b) Pelayanan Pemeriksaan Umum</p>

	(UKP) Kefarmasian Dan Laboratorium	<ul style="list-style-type: none"> c) Pelayanan Kesehatan Gigi Dan Mulut d) Pelayanan Kesehatan Keluarga yang bersifat UKP e) Pelayanan P2P (TB Paru dan HIV,Imunisasi) f) Pelayanan Gawat Darurat g) Pelayanan Terpadu (Gizi,Promkes dan Kesling) h) Pelayanan Kefarmasian i) Pelayanan Laboratorium j) Pelayanan Lansia
4	Jaringan Pelayanan Puskesmas dan Jejaring	<ul style="list-style-type: none"> a. Jaringan <ul style="list-style-type: none"> 1) Sufas ke polindes dan pustu 2) Kunjungan jaringan UKBM (Posyandu balita, posyandu lansia, posyandu,remaja, Poskestren dan UKS) 3) Sosialisasi E-Kohort 4) Puskesmas keliling b. Jejaring <ul style="list-style-type: none"> 1) Pertemuan jejaring 2) Kunjungan jejaring (DPS,PBM,Apotek,Laborat,Klinik,RS) 3) Pembinaan Jejaring
5	Bangunan,Prasaranan dan Peralatan	<ul style="list-style-type: none"> a) Pengelolaan Bangunan dan Prasarana b) Pengelolaan Peralatan c) Pengelolaan Manajemen Fasilitas dan Keselamatan
6	Mutu	<ul style="list-style-type: none"> a) Pengelolaan Keselamatan Pasien b) Pengelolaan Pencegahan dan Pengendalian Infeksi (PPI) c) Pengelolaan Manajemen Resiko d) Pengelolaan Audit Internal e) Pengelolaan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) f) Pengelolaan Mutu KMP,UKM dan UKPP
7	Inovasi	<ul style="list-style-type: none"> a) Pelayanan Dedi Tender (Deteksi Dini Tensi Oleh Kader)

KEPALA UOBF PUSKESMAS KEBONSARI

LILIK KHOUFAH